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４月21日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇加古川駅小門口駐輪場跡地の売却について 

 理事者から「兵庫県信用保証協会と交渉を進

めてきたが、売却価格において合意に至らず、

３月末で交渉を打ち切った。今後も引き続き、

近隣商業地域におけるまちづくりに有効な売却

先を探したい」との報告がありました。 

 委員から「跡地は遊休地ではなく、市民が駐

輪場として利用してきたもので、移転により不

便になったのは事実である。事前協議の段階で

もっと慎重に進めてもらいたかった」との意見

がありました。 

◇加古川市行政経営改革の推進に係る取り組        

み方策について 

 理事者から「本市の10年後を見据えた行政経

営基盤の確立を図るため、負担金、補助金等の

見直しや定員管理の適正化など、今後の行政経

営改革に係る重点的な取り組み方策をまとめ

た」との報告がありました。 

◇平成19年度情報公開・個人情報保護制度(運 

用状況)について 

◇平成19年度加古川市財産区有財産審議委員会

について 

◇所有権移転登記手続き請求事件について 

◇平成20年度加古川市水防訓練について 

 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇神野団地雨水ポンプ場改築事業について 

 理事者から「供用開始後40年以上が経過し、

建屋及び機械、電気設備の劣化が著しい神野団

地雨水ポンプ場について、施設の機能の維持向

上を図るため、平成20年度から３カ年にわたり、

施設を稼動しながら改築工事を行う」との報告

がありました。 

 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇多重債務相談状況について 

 理事者から「多重債務相談窓口が開設された

平成 19 年 10 月から平成 20 年３月末までの半年

間に、電話での問い合わせを含め、239 件の相談

があった。面談までに至った 110 件のうち、個

人で解決される５件を除く 105 件は司法書士、

弁護士等の専門機関へ確実に引き継ぎ、債務整

理から生活再建に向けた支援を行っている」と

の報告がありました。 

◇住民基本台帳カードの発行について 

 理事者から「現在、住民基本台帳カードは全

国的に在庫が不足しており、本市においても、

入荷の見通しが立っていないため、４月 15 日よ

り当分の間、窓口での即日交付を休止している。

なお、申請については従来どおり受け付けてお

り、後日交付している」との報告がありました。 

◇後期高齢者医療被保険者証の印字トラブルに

ついて 

 理事者から「兵庫県後期高齢者医療広域連合

から送付された被保険者証について、氏名など

に使われている外字を誤って印字されたものが

あるとの連絡を受け調査したが、本市分につい

ては、印字誤りはなかった」との報告がありま

した。 

◇平成20年度美化キャンペーンの実施について 

 理事者から「環境美化推進事業として、５月
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25 日（日）午前 10時から、ＪＲ加古川駅・東加

古川駅・宝殿駅、山電別府駅周辺で、市民・事

業者・行政による清掃活動やポイ捨て防止の啓

発活動を実施する」との報告がありました。 

◇戸籍法及び住民基本台帳法の一部改正について 

◇特定健康診査・特定保健指導の実施について 

（国民健康保険被保険者及び後期高齢者医療保

険被保険者） 

◇（財）加古川総合保健センターにおける給与

等の返還請求について 

◇第20回環境対策連絡会について 

～質問事項～ 

◇ばい煙問題に関する健康調査の実施について 

 委員から、進捗状況及び調査方法について質

問したのに対し、理事者から「健康調査につい

ては、加古川市加古郡医師会に委託し実施する

こととしており、５月 15 日に医師会による実行

委員会を開催する予定である。それに先立ち開

催された準備会では、市内の小学１年生を対象

として、NOx（窒素酸化物）、SOx（硫黄酸化物）、

降下ばいじん等の大気データと呼吸器アレルギ

ー疾患との影響調査を実施するなど、基本的な

方針が挙がっている。なお、詳細については実

行委員会で決定することとしている」との答弁

がありました。 

 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇市内中学校における事案について 

  理事者から「４月１日午前４時頃、浜の宮中

学校において窓ガラス37枚が割られる事件が発

生した」との報告がありました。 

  委員から、生徒への指導について質問したの

に対し、理事者から「教職員と生徒、また生徒

同士の人間的なふれあいを基本とし、心の絆を

深め、より好ましい人間関係を築いていく中で、

社会のルールやマナーを身につけるよう指導し

ている」との答弁がありました。 

◇平成20年度加古川市教育基本方針について 

◇家庭教育の支援について 

◇甲子園土地企業株式会社損害賠償等請求事件

控訴審判決について 

～質問事項～ 

◇「全国学力・学習状況調査」の実施について 

  委員から、調査結果の公表時期、学習への活

用、プライバシーの保護について質問したのに

対し、理事者から「昨年は採点に時間がかかっ

たため公表が遅れたが、今年は９月中の公表を

予定している。学習への活用については、市全

体の分析をリーフレットにまとめたうえ、各学

校ごとに取り組むべき内容を明確にすることと

している。プライバシーの保護については、氏

名が外部へ出ることのないよう、小・中学校と

もに個人の番号を記載することとした」との答

弁がありました。 

委員から「学校間の過度の競争につながらな

いよう、また子どもの心を傷つけることのない

よう配慮してもらいたい」との要望がありました。 

 

４月22日、特別委員会を開催 

■議会活性化特別委員会 

◇追加項目の検討について 

  議会基本条例等の制定、事務局の体制強化に 

  について 

◇検討項目のとりまとめについて 

  議会活動、議会運営、議会広報について 

 

▼▲▼ 来 加 状 況（４月） ▼▲▼ 

17日（木）三重県四日市市議会     ２名 

        （市民サービス向上について） 

18日（金）山口県下関市議会      ３名 

        （放置自転車対策、 

                緑の基本計画について） 

 

        ＊＊＊ ５月の行事予定 ＊＊＊ 

 21日（水） 各常任委員会 

 22日（木） 議会活性化特別委員会 

 26日（月） 議案説明会、議会運営委員会、 

            会派代表者会 


